

Les présidents de la Bolivie et du Pérou se donnent rendez-vous à la frontière des deux pays



La Havane, 28 avril, (RHC).- Les présidents de la Bolivie et du Pérou, Evo Morales et Martin Vizcarra, se sont donné rendez-vous ce samedi à Desaguadero, un village à la frontière entre ces deux pays sud-américains pour inaugurer un centre binational d'attention frontalière.

Ce centre sera chargé d'alléger le contrôle de migrants et du transit de marchandises.

D'après des données officielles, environ 1 500 personnes franchissent tous les jours ce point frontalier dans les deux sens et le flux commercial est estimé à 1 milliard 6 millions de tonnes par an.

A l'ordre du jour de la réunion au Sommet prévue après l'inauguration du point de contrôle de Desaguadero, figure entre autres le projet de construction du couloir ferroviaire qui ira du port d'Ilo au Pérou, sur le Pacifique jusqu'au port de Santos au Brésil, sur l'Atlantique, en passant par la Bolivie.



Radio Habana Cuba